
やさしい相続セミナー＆無料相談会
９月２日水曜日、午後２時から、浦和コミュニティセンターにて、税理法人第一経営さんと共催で、「やさしい相続セミナー＆無料相談会」
をおこないました。６月の川口に引き続き、二度目の開催です。

セミナー第一部は、当事務所の野本夏生弁護士より、誰が相続人となるのか、相続財産となるもの、法定相続分や遺贈など、「知っておき
たい相続の知識」と題しまして、相続の基礎について解説がありました。

セミナー第二部は、税理士法人第一経営の尾崎伊織税理士より、「今からはじめよう相続税対策」と題しまして、相続税の計算方法や手続、
生前贈与などいくつかの具体的な相続税対策についてのお話がありました。

セミナー参加者は３０名弱でした。そのあとに個別相談会もおこなわれ、弁護士税理士合わせ１０名体制で、相談希望の皆様から、ご相談
を承りました。

時間配分の都合上、どうしてもセミナーの時間が短くなってしまいます。質疑応答など、もう少し余裕があればよかったかなとも思いまし
た。
より良いセミナーをご提供できるよう一同努力して参りますので、またの機会がございましたら、ぜひご参加ください。

（事務局　荻原）
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５月１４日　日比谷野外音楽堂集会に参加して
５月１４日　日比谷野外音楽堂で開催された「取り戻そう★生活時間と安定雇用～許すな！雇用破壊　５・１４ＡＣＴＩＯＮ～」に行って
きました。
日本労働弁護団、「かえせ☆生活時間プロジェクト」などで作る同実行委員会が主催した集会です。

労働４団体（連合、全労連、全労協、中立系労組）が、そろって参加するのは珍しいことで、２０１３年１２月、日弁連主催の「労働法制
の規制緩和と貧困問題を考える市民大集会」以来のことだと記憶してます（その時の司会者は、当事務所の猪股先生でした）。

湘南新宿ラインが、浦和駅に乗り入れになってから、日比谷野音に行くのが楽になりました。それまでは、都心に出るのが結構しんどかっ
たので。会場に着いたら、会場はいっぱいで、埼玉総合法律事務所の旗を見つけたものの、座れそうになく、通路脇で立ち見参加。
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着いたのが１９時過ぎだったため、派遣労働者の方やブラック企業で働く当事者の方のお話が聞けず残念。
事務所からは、弁護士８名、事務局６名が参加し、髙木先生が日本労働弁護団幹事長として閉会あいさつを行いました。会場内に通る声が
非常によかったですね。日頃からカラオケで鍛えていた成果でしょうか？

配布資料の「ブラック法案によろしく」は、何が問題かが一目でわかります。

  
（↑クリックして大きい画像をご覧ください）

残業代ゼロ法案が通ったら、長時間労働が蔓延し、過労死や過労自殺が更に深刻な問題を引き起こし、歯止めがなくなってしまう、こんな
法案は廃案にするしかないと思いました。法案成立にやっきになっている厚生労働省にプラカード（これも添付します）を突きつけ、会場
でシュプレヒコールをあげ、新調した事務所の旗２本をかかげて、国会まで整然とデモ行進してきました。
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５月３日の横浜憲法集会に続き、充実した日でした。

事務局　山﨑

5月集会に参加して
 
 
5月16日から18日、自由法曹団の5月集会に初めて参加してきました。

自由法曹団とは、平和や人権問題に取り組む弁護士が所属する団体で、今回会場となった広島・安芸には全国から500名近い弁護士と事
務局が集まりました。
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5
月16日の朝、羽田空港を発ち、ホテル到着後、早速午後から事務局の交流会がありました。

はじめに広島での開催ということもあり、「原爆症認定集団訴訟と核廃絶―ヒバクシャのたたかい」というテーマでの講演がありました。

弁護士　池上先生のお話の後には、被爆者であられる矢野さん（84歳）のお話がありました。

生い立ちから1945年8月6日　8時15分、広島に原爆が投下された時のお話。そして、その後現在に至るまでの辛くて、苦しかった
ナマの体験、想い、声を懸命に私達に語ってくださいました。

終始、胸がキューッとしめつけられる思いで聞いていました。

先日ニューヨークでの核不拡散条約（NPT）再検討会議は、核軍縮の流れが停滞したまま幕を閉じたようですが、矢野さんのお話を聞き、
さらに核、原発は不要、の思いが強まりました。

 

次に2つのグループに分かれて、他の事務局の方との交流会がありました。

後継者問題、活動と就業との区別について、集客について、広報についてなどなど。

私のグループには事務局長の方も数名いらして、全国の事務局さん達の活発な意見が飛び交いました。
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5月17日、この日は多くの弁護士が参加しての全体会から始まりました。

前日までの事務局約50名とは規模が違います。広い会場が弁護士で埋め尽くされる、その規模に圧倒されました。

その後の分科会は、二人の子どもを持つ母として、また学校という教育現場に携わった経験もあるので、「教科書」をテーマとした会に参
加しました。

問題とされている新しい教科書が会場内で講演中、回覧されましたが、確かに偏った内容の記述がところどころに見受けられるものでした。

参加者からの発言によると高校の公民の教科書の中には安倍総理の顔写真が15枚も掲載されているものがあるそうです。

子どもは純粋です。だからこそ教育は大切です。

日常の中ではゆとりもありませんが、落ち着いて考えを深めることができた学習会でした。

夜の大懇親会では、主催者である広島支部の方から、広島の美味しい日本酒がふるまわれましたが、あっ
という間に無くなってしまいました。

前日にはお目にかかれなかった牡蠣も、この日は美味しくいただくことができました。

 

 

最終日、5月18日は、事務所の複数の弁護士が関わっている「貧困・社会保障」の分科会に参加しました。

NPO法人自立生活サポートセンター・もやいなどで活動されている稲葉剛さんのお話や、千葉県銚子市の県営住宅母子心中事件について
の要請行動報告などがありました。

単に貧困といっても、経済面だけではなく、精神的、人間関係の貧困もある、という話が印象に残りました。

また最近は低所得者の7割もの若者が家賃を払えず、親と同居しているそうです。

戦争、原発、教育、貧困。

全体を通して、これからの未来を担う子供たちや若者たちが、平和で希望をもって生活し、働ける、そんな世の中であってほしい。
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この5月集会では、そのようなことを考えさせられました。

 

空き時間には観光もしてきました。

17日の午前中には、前日知り合った他の事務所の事務局の方々と一緒に、15人で宮島観光に行きました。

 

 

　

 

 

 

 

 

世界遺産、厳島神社はいつ行っても荘厳で美しいです。
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余談ですが、ここの長い渡り廊下は全て、板を張り合わせたものなのですが、私はその板と板の溝に何度もパンプスのヒールがはまってし
まいました。

今後行かれる女性のみなさまは、ご注意を。

 

 

 

ロープウエイにも乗り弥山、獅子岩駅まで行きました。
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目の前には島々が点在する穏やかな瀬戸内海が広がり、雄大な自然を感じることができました。

最終日の午後はあいにく雨が降りましたが、錦帯橋にも足を延ばしました。

 

今回の5月集会では、他の事務所の先生方や事務局の方々と交流し、また多くのことを学び、大変有意義な3日間を過ごすことができまし
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た。

 

先生方の活動の一部を垣間見ることができたのも、よかったです。

参加してみて、微力ながら、今後何かお手伝いができればとも思いました。
 
 
 
 
事務局　安藤
 
 
 
 


